# Copa "Ramón Triana"

## Atlético, Rayo Vallecano y Plata vencieron en sus salidas

Cayó el lider ante el San Fermín. El Real Madrid goleó al Fuencarral y Barajas y Puerta Bonita empataron a cuatro

### TRIUNFO A DOMICILIO DEL RAYO SOBRE EL CALASANZ

Madrid. (De nuestro corresponsal, ANTONIO LLORENTE). Calasanz, 1 (Carlos); Rayo Vallecano, 2 (Potele y Marina en pro-

lasanz, 1 (Carlos); Rayo Vallecano, 2 (Potele y Marina en propia meta).

Rayo Vallecano: Mozo (1); Luna (1); Galindo (1), Maroto (1); Santos (2), Talavera (1); Jaén (1), Menchaca (2), Potele (3), Esteban (2) y Asperilla (1).

Calasanz: Miguel (1); Hidalgo (1), Barahona (3), Fuertes (2); Marina (1), Tony (2); Luis (1), Carlos (2), Somontes (1), Juan Antonio (3) y Martin (1).

Arbitro: Buen arbitraje del señor López Neyra, que impuso, en todo memento, su autoridad. Rodriguez Alvarez y Castillo cumplieron bien su cometido. INCIDENCIAS

En el minuto 70, se produce una jugada discut disima; al tirar Santos, muy bien, desde fuera del área y marcar un gram gol, es anulado por el señor López Neyra, obedeciendo la indicación de uno de sus ayudantes. Desde luego, cuando Santos disparó había un jugador rayista situado detrás de la diefensa local, pero su intervención en la jugada era nula Al inscientarse los jugadores visitantes kon el colegiado, éste expulsa al autor del tanto.

GÓLES

0-1. 25 minutos. Avance v sitante y fallo garrafal de Marina, que

expulsa al autor del tanto.
GÓLES
0-1. 25 minutos. Avance vistante y fallo garrafal de Marina, que aprovecha Potele para marcar de diro cruzado.
1-1. 40 minutos. Falta sobre la porteria de Mozo que saca Mantin, y Carlos, anticipándose a la acción de los defensas visitantes, marca el tanto del empate, de un bonito cabezazo.
1-2. 80 minutos. Centro sobre la meta del Calasanz, falla Miguel en la retención del balón; falla también Potele en el remate, y el tercer fallo consecutivo, ahora a cargo de Marina, supone la victoria del equipos ipunteros de la Copa Ramón Triana. El resultado es justo, pues no se pueden poner peros a la victoria del Rayo: pero el equipo local, con un poco de suerte pudo haber nivelado la peros a la victoria del Rayo: pero el equipo local, con un poco de suerte, pudo haber nivelado la la contienda, lo cual tampoco nos habría parecido una injusticia. Comienza el partido con dominio rativista, merced a la buena labor de Menchaca y Santos en el centro del terreno; pero los locales, de la mano de Juan Antonio, han ido, poco a poco, pendiendo el respeto a sus rivales y han nivelado da contienda. Con un merceido empate terminó la primera mitad. El segundo tiempo comienza tad. El segundo tiempo comienza con ligero tinte local, en cuyas filas Juan Antonio continúa siendo un magnifico director, y Barahona un inexpugnable baluarte rahona un inexpugnable baluarte en la dinea de retaguardia. Los contraataques rayistas, no obstante, llevam mucho peligro al área local, sobre todo por obra y gracia de Potele, que trae en jaque continuo a toda la defensa «escodar». En uno de ellos, una desgraciada jugada de Marina supone la victoria visitante.

El victoria visitante.

me la victoria visitante.

El Rayo Vallecano, equipo bien preparado fisicamente, cuenta en sus filas leon un jugador al que debe un buen porcentaje de su triunfo: Potele. Le han seguido en méritos, Menchaca, Esteban y

Santos.

Nos ha vuelto a gustar el Calasanz que sigue incorporando gente joven a sus filas y con buen resultado. Hoy ha vuelto a destacar su interior Juan Antenio, en una actuación magnifica; también destacó Barahona, un auténtiro hellago, como central y el tivo hallazgo como central: huen segundo tiempo realizado por

## BU RBAU MADRID HIZO UN OCHO AL FUENCARRAL.

The trade of the trade of the same of the

1-0. Un minuto de juego: Morante, de cabeza, envia a la red,

con acierto.
2-0. 5 minutos: Marañón, de gran remate, marca, a pase de Morales.
3-0. 10 minutos: Marañón vuel-

ve a marcar, aprovechando un re-

chace.
4-0. 20 minutos: Mena, en colaboración con Chaves, marca un gran gol.
5-0. 39 minutos: Lanchas, de un

gran gol.

5-0. 39 minutos: Lanchas, de un fuerte disparo, envía a la red.

6-0. 44 minutos: Chaves aprovecha un rechace y marca.

7-0. 70 minutos: Marañón recoge un pase de Morante y remata.

8-0. 84 minutos: Marañón cierra la cuenta con un buen gol.

No ofrece ninguna duda la superioridad del Real Madrid sobre el Fuencarral; y no solamente en el marcador, sino en juego, en técnica y anticipación de jugada. El Fuencarral, ha luchado todo cuanto ha podido y le han dejado, pero el Real Madrid está en vena de golear a cualquier equipo que se le ponga por delante; ha practicado un fútbol de apoyo, sereno, tranquilo, con lo que han realizado un partido muy vistoso y muy del agrado de los asistentes, que les han ovacionado a lo largo de los noventa minutos.

La primera mitad terminó con

asistentes, que les han ovacionado a lo largo de los noventa minutos.

La primera mitad terminó con cuatro goles en el marcador, y el partido quedó listo para sentencia; el graderío pensaba que en el segundo tiempo habría más trabajo para el del tanteador, pero no fue así. Desde luego, el Real Madrid acusó quizá algo la velocidad desarrollada en la primera parte; chutó mucho, pero en la primera mitad sobresalió el portero Sierra, no siendo menos buena luego la actuación del sustituto Segovia. De todas formas, el equipo blanco bajó algo de tono, y el Fuencarral quiso hacer algo. Hubo filtraciones del delantero centro Domiciano, en colaboración con su interior Emilio, pero, repetimos, mucha voluntad sim nada práctico. Llegó el final, victoria madridista con una superio cidad grande; señalándose un penalty por el árbitro en el minuto treinta contra la porteria de Fuencarral que, Janzado por Morante, envió bien a cónner el portero Segovia. Destacaron, por el Real Madrid, Marañón, Chaves, Lanchas y Mena; y por el Fuencarla, Domiciano, emilio, Velázquez y Sacristán.

Villacañas. (De nuestro corresponsal, LUIS GARCIA-CID).—Villacañas, 2 (Alejandro y Rojo); Cuatro Caminos, 0.
C. Caminos: Hermógenes; Lolo, Alejandro Españados Morto Pro-

Alejandro, Fernández; Moya, Ru-bio; Matesanz, Félix, Fulgencio, Sáez y Gonzalo. Villacañas: González; Javier,

Mirasol, Cuenca; Arsenio, Justo; Recio, Rivera, Rojo, Reyes y Ale-

Dirigió el colegiado señor Bar tolome, que estuvo bien. Le ayudaron sole, que fue el meior del que o colles En el minuto 40, Rojo inicia

una jugada junto a la banda, se interna por el lado derecho, chu-

Mena, Lanchas y Chaves); Fuencarral, 0.

Real Madrid: Aguirre; Madariaga, Arnedo, Rodri; Lanchas, Mena; Morante, Chaves, Marañón, Espada y Morales.

Fuencarral: Sierra (Segovia); Ruiz, Carmona, Defleito; Eusebio, Jerez; Callejo, Sacristán, Domiciano, Emilio y Velázquez.

Dirigió el señor Urosas, bien; si acaso, no tuvo muy en cuenta da ley de la ventaja. Sus ayudantes que bajaron de tono en alguna ocasión, fueron los señores Moreda y Ruiz Gómez.

GOLES

1-0. Un minuto de juego: Motorial de acumento des considerador de descanso, los directivos de el descanso, los directivos descansos de precipitación, desaprovama ocasión clarisima; el dissolvente del C. Caminos, que consigue dominar la pelota de ligrazón y nulidad en su de tera. El Villacanas, control mejor la pelota, llega con facilidad a la puerta de los directivos descansos de consigue dominar la pelota de ligrazón y nulidad en su de tera. El Villacanas, control mejor la pelota, el ligrazón y nulidad en su de tera. El Villacanas, control mejor la pelota, el ligrazón y nulidad en su de tera. El Villacanas, control mejor la pelota, el ligrazón y nulidad en su de tera. El Villacanas, control mejor la pelota, el ligrazón y nulidad en su de tera. El Villacanas, control mejor la pelota, el ligrazón y nulidad en su de tera. El Villacanas, control mejor la pelota, el ligrazón y nulidad en su de tera. El Villacanas, control mejor la pelota. El Villacanas, control mejor de casión y nulidad en su de tera. El Villacanas, control mejor de la delamiera de los dirieños. Hemos de enumerar a los 30 segundos ide inicias encuentro, una buena jugad toda la delamiera del Villac. Tarde muy desapacible, con viento casi huracanado; primero, a favor del C. Caminos, que no consigue dominar la pelota. Poca ligazón y nulidad en su delantera. El Villacañas, controlando mejor la pelota, ilega con más facilidad a la puerta de los madrileños. Hemos de enumerar que, a los 30 segundos de iniciado el encuentro, una buena jugada de toda la delantera del Villacañas, la rubrica Alejandro y, por exceso de precipitación, desaprovecha una ocasión clarisima; el disparo salió junto a la escuadra. Durante el descanso, los directivos del Cuatro Caminos, hicieron uso de sus facultades para solicitar las fichas del Villacañas; conforme a sus deseos les fueron mostradas debidamente, y a seguir jugando. Un dato curioso: desde el día 5 de febrero de 1967, el Villacañas no había ganado n nigún encuentro; fue precisamente frente al Avila y los directivos abulenses también las pidieron. Poco después, el 5 de marzo, cuando el Villacañas empataba frente a Quintanar, igualmente ocurrió. En los tres leasos, las fichas del Villacañas estaban extendidas con toda legalidad. Nos preguntamos: ¿Es que no puede ganar ningún encuentro el equipo villacañero?

En la segunda parte cambiaron las cosas por completo. El Villacañas empatos de C. Caminos a dominar algo más. La defensa villacañera, muy segua: con Minsol da con muy segua: con missol da canar an muy segua: con missol da canar con missol da canar an muy segua: con missol da canar con missol da canar cana segua da cana con missol da canar con missol da canar con missol da canar cana con missol da canar canar con missol da canar cana cana con missol da cana

las cosas por completo. El Villacañas se mostró más apagado, pasando el C. Caminos a dominar
algo más. La defensa villacañera,
muy segura con Mirasol de central (jugador que ya perteneció
al Villacañas), logró achicar cuantos balones llegaron hasta sus dominios, neutralizando por completo a los delanteros contrarios. Se
mantenía el resultado y, cuando
ya parecia inamovible, Rojo remachaba la victor'a. Destacaron:
por el C. Caminos, el defensa izquierdo Fernández, muy rápido
marcando bien y muy seguro; el
ala izquierda Saez - Gonzalo, los
de más clase. Por el Villacañas
todos realizaron un buen encuentro, con enormes ganas de demostrar que merecen mejor clasificación. Lucharon con alma y
se hicieron acreedores a los mejores aplausos de los pocos, pero se inicieron acreedores a los mejores aplausos de los pocos, pero
verdaderos afficionados. Jugaron
muy bien: Justo, jugador fino, que
supo defender cuando las circunstancias lo pedían y organizar el
juego con verdadera maestría. Mirasol dió seguridad a la defensa;
Rojo y Alejandro muy voluntariocon fin. cocs cumplieron y
complacieron.

# MAL PARTIDO Y FACIL

Madrid. (De nuestro corresponsal, RIOS SERNA).—Santa Lucía, 4 (Gancía 3, y Redondo); Unión de Aravaca, 1 (Antúnez).
Santa Lucía: Aguillar (3); Manin (2), Eloy (2), Grande II (3); Crespo (2), Escobar (0); Juanito (1), Carlos (1), Redondo (2), García (2) y Fraile (2).
Unión: Anturo (2); Moris (1), Gaspar (1), Rafa (1); Paquito (1), Mentín (1); Asprón (0), Baena (1), Alonso (1), Antúnez (1) y Mayoral (2).

Arbitro: El senor Chaves Ramirez, ayudado en las bandas por los señores Guirado y Cid Quiñoes. Bien los tres.

1-0. A les diez minutos hay una falta contra el Unión que lanza-da magistralmente por García se

tha imagistrational por Grass dar el balon en el poste.
2-0. En el minuto 47, una internada de Fraire por su banda termina con cesión a Redondo que está desmarcado en el centro, solo tiene que empujar el es-

férico para que entre.

3-0. Otra jugada parecida a la anterior pero ahora por la banda derecha y con Juanito como pretagonista dá cleasión a García

pretagonista dá cleasión a García para que, de un zurriagazo impresionante, bata a Arturo.

4-0. En el minuto 26 de la segunda parte, o sea 3 después del anterior gol —éste se había conseguido en el 23— un fallo de la defensa visitante da ocasión a García para que ensaye su terrorifica disprare dela funza del fina.

alojando la pelota en la red por

un ángulo.
4-1. El gol del honor del Unión
se logró en el minuto 30 de la
segunda fase al ejecutar, también
desde fuera del área, Antúnez una

fatta, de tiro muy colocado.
INCIDENCIAS
En el minuto 88 es castigado el
Santa Lucía con un penalty justo que, lanzado por Antúnez, para

COMENTARIO Hemos presenciado el peor par-tido de los que llevamos vistos en esta temporada, en Primera Re-gional. Ha vencido el Santa Lu-

túnez a la línea medular, dejando sólo en punta a los restantes. Pero este dominio no tuvo fruto hasta el minuto 10 por la forma individual de llevar los ataques los delanteros del Santa Lucía. Después de este gol y pese a su mayor presión, siguieron estos errores. Por ctro lado, Escobar, que era el hombre más libre del cualdro local, no acertaba a servir a sus compañeros de vanguardía.

En el segundo tiempo, Carlos permutó su puesto con el mencionado Escobar y esto no mejoró mucho el partido, pero si subió algo el nevel del juego del
Santa Lucia, empezando a cordinar argunas jugadas de peligro
y entonces fue cuando ellegó el gol
de Redondo, cosa que animó a este jugador dando más movididad
a la delantera local, subiendo al
marcador después otros dos goles gional. Ha vencido el Santa Lucia, justamente porque nos ha parcecido superior a su rival, pero ha jugado andando y cada cual por su sitio. El Unión ha efectuado la peor actuación que le hemos visto —tres veces en lo que va de Liga— sólo ha sabido defenderse, o al menos ilo ha intentado. Comenzó la contienda con presión local y con una defensiva cerrada del Unión. Para ello los visitantes atrasaron a sus dos medios a la zaga y a Asprón y Antale de la contiente de la contienda con presión local y con una defensiva cerrada del Unión. Para ello los visitantes atrasaron a sus dos medios a la zaga y a Asprón y Antale de la contienda con presenta de la contienda de la contienda con presenta de la contienda co

### EMOCIONANTE IGUALADA DEL PUERTA BONITA EN BARAJAS

area de Tomás a Zurro; el penal-ty do transforma Marcos en el primer tanto para su equipo.

1-1. Minuto 43. Pase adelantado de Andrés sobre Paquito, éste dri-

bla a Arrogante y logra con fa-cilidad la igualada. 1-2. Minuto 49. Córner contra el Barajas y remate desde cerca de

Barajas y remate desde cerca de Paquito.

2-2. Minuto 62. Santiago que está en el suelo sujeta las piernas a Pierrad cuando va a tirar a puerta; muevo penalty, también marcado por Marcols.

2-3. Minuto 59. Eugenio resuelve bien un barullo en el área local y logra desempate.

3-3. Minuto 84. Saque de esquina muy bien rematado por Marcos de cabeza a la red.

4-3. Minuto 85. Pase de Esteban sobre P. Mallol, que tras driblar a dos contrarios cede a Zurro, que tira por alto y bate a Santiago.

4-4. Minuto 86. Arrogante da mano innecesaria dentro del área; el tercer penalty del encuentro legrado por Rermaio supena de

mano innecesaria dentro del area; lel tercer penalty del encuentro lanzado por Bermejo supone la definitiva igualada.

COMENTARIO

Partido: el de ésta tarde que ha tenido en tensión constante a los espectadores, debido más que al juego (que no fue malo) a la incertidumbre del resultado.

a Sierra atrasado, a la linea media y a Esteban ayudando a la zaga, mientras que los forasteros colocaron a Elipe los forasteros colocaron a Ellipe como ordenador del juego en el centro y Tornás como cuarto defensa. Con los sistemas idénticos el dominio era alterno durante la ligrosidad por el lado forastero, primera mitad, quizá con más pedebido a la buena labor central de Ellipe y Silván, que enlazaban bien con Paquito y que no tuvo mayores consecuencias en el marcador debido al poco acierto de la cador debido al poco acierto de la delantera del Puerta Bonita.

El segundo tiempo trajo pren-to el segundo tanto forastero y con él un interesantisimo ir y ve-nir de una puerta a otra y con-tínuo movimiento del tanteador; cuando parecia que el 2-3 seria IN OCHO AL FUENCARRAL,

INTERIOR

SUPERIOR

Madrid. (De ARCHE).—Real

Madrid, 8 (Moranite, Marañón (4),

Interna por el lado derecho, chuta muy cruzado, se le escapa el
para que, de un zurriagazo impreta muy cruzado, se le escapa el
para que, de un zurriagazo impreta muy cruzado, se le escapa el
para que, de un zurriagazo impreta muy cruzado, se le escapa el
para que, de un zurriagazo impreta muy cruzado, se le escapa el
para que, de un zurriagazo impreta muy cruzado, se le escapa el
para que, de un zurriagazo impreta muy cruzado, se le escapa el
para que, de un zurriagazo impreta muy cruzado, se le escapa el
para que, de un zurriagazo impreta muy cruzado, se le escapa el
para que, de un zurriagazo impreta muy cruzado, se le escapa el
para que, de un zurriagazo impreta muy cruzado, se le escapa el
para que, de un zurriagazo impreta muy cruzado, se le escapa el
para que, de un zurriagazo impreta muy cruzado, se le escapa el
para que, de un zurriagazo impreta muy cruzadors
tiuno movimiento del tanteador;
cuando parecia que el 2-3 seria
definitivo, vinieron dos goles de
los barajeños que a falta de sólo
defensa visitante da ocasión a Gar
turando parecia que el 2-3 seria
definitivo, vinieron dos goles de
los barajeños que a falta de sólo
defensa visitante da ocasión a Gar
turando parecia que el 2-3 seria
definitivo, vinieron dos goles de
los barajeños que a falta de sólo
defensa visitante da ocasión a Gar
turando parecia que el 2-3 seria
definitivo, vinieron dos goles de
los barajeños que a falta de sólo
defensa visitante da ocasión a Gar
turando parecia que el 2-3 seria
definitivo, vinieron dos goles de
los barajeños que a falta de sólo
circo minutos lparecia que el 2-3 seria
definitivo, vinieron dos porter
turando parecia que el 2-3 seria
de gunda parte, o sea 3 después del
los barajeños que a falta de sólo
los barajeños que a falta de productr
circo minutos lparecia que el 2-3 seria
definitivo, vinieron dos porter
turando parecia que el 2-3 seria
definitivo, vinieron dos porter
turand

Madrid. (De MOLERO ORTE-GA).—Barajas, 3 (Mancos, 3; y Zurro); P. Bonita, 4 (Paquito 2; Eugenio y Bermejo).

Barajas: González (1); Quiñones (1), Arrogante (0), Lorenzana (2); Esteban (1), Mancos (3); Zurro (1), Pierrad (2), Lupión (1), Sierra (1) y P. Mallol (2).

P. Bonita: Santiago (1); Bermejo (2), Coedo (2), Guillermo (1); Silván (3), Tomás (1); Elipe (3), Andrés (1), Sequera (1), Paquito (2) y Eugenio (1).

Arbitro: Santos Rubio, bien; cumplieron en las bandas García Simón y Mejías.

GOLES

1-0. Minuto 30. Falta dentro del

## DEL ALMAGRO

Madrid. (De nuestro corresponsali ANTONIO LLORENTE)...
San Fermin, 3 (Peblo, Fernández y Gallego); Almagro, 0.
Almagro: Balbuena (1); Siemprewiva (0), Leal (3), Morote (1); Vela (1), Zapatero (2); Bustos (0), Nemesio (1), Angel (1), Muela (1) y Andrés (1).
San Fermín: Pipo (1); Miguel (3), Robledo (0), Galasa (1); Pablo (2), José Eulis (2); Guerreiro (1), Gallego (2), Herrero (1), Fernández (1) y Párraga (1).
Arbitro: El señor Manzano García, estuvo acertado, como asimismo sus ayudantes Castello y Rodríguez Alvarez.
INCIDENCIAS
A los 60 mínutos queda lastimado Gallego, como consecuencia de un encontronazo; pasa a oupar la demarcación de extremo.
GOLES
10 minutos. Gran tiro de Fatlo desegue fuera del área mue entra

dolles

10 minutos. Gran tiro de Fallo desde fuera del área que entra por la escuadra de la meta de Balbuena.

25 minutos. Contrastaque local que comienza Miguel; hay un templado centro de Herrero y un buen testarazo de Fernández que supone el segundo stanto para los suvos.

68 minutos. Falta sacada por Miguel y rematada de cabeza, de una manera impecable, por Ga-

Hlego.
Tenía cierta curiosidad por ver en acción al Almagro, lider invic-to de la competición, que, a su vez, hacía su debut en Madrid. Su tarjeta de presentación no podía tarjeta de presentación no poda ser mejor, pues, en cinco encuntros disputados, había sumado diez puntos. Puels bien, el equipo manchego nos ha defraudado de una manera total y ha lcaído, justamente derrotado, por el entusiasta San Fermín. Ha situado de salida el Abriagro u Vela entre los defensas y a Muela formando pareja con Zapatero, es decir. el ya clásico 4-2-4. Algo parecido ha hecho el cuadro local, que ha puesto a José Luis, junto a Robledo, cho el cuadro local, que ha puesto a José Luis, junto a Robledo, si bien el delantero encargado de formar pareja con Pablo no ha sido ninguno determinado, pues unas veces Fernández, otras Gallego y también Parralga, han sido los ancargados de esta labor. do los encargados de esta, labor.

(Pasa a la página 15).

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha, Arco, #788, 25/10/1967.